

Le président Miguel Díaz-Canel appelle à la promotion de la lecture à Cuba



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 16 mars (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exhorté à promouvoir la lecture, pour laquelle les écrivains et autres professionnels unissent leurs efforts en temps de pandémie.

Miguel Díaz-Canel a lancé cet appel au cours d'une réunion de suivi des accords du 9e congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba.

Le président cubain a fait valoir qu'un mode de vie et une façon de penser se construisent autour de la littérature.

Le chef de l'État s'est intéressé à l'état des librairies et des bibliothèques et il a encouragé la promotion de la vente et du prêt de livres à domicile.

La réunion a analysé ce que les écrivains cubains ont fait en temps de pandémie, notamment la présence active de la littérature de la nation caribéenne dans les foires internationales du livre.

Lors du débat, l'écrivain Miguel Barnet a demandé que l'histoire de Cuba soit racontée par la littérature.

À son tour, le président de l'UNEAC, Luis Morlote, a rappelé que cette organisation réunit plus de neuf mille créateurs avec pour raison d'être la défense de la culture comme essence de la nation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/250806-le-president-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-promotion-de-la-lecture-a-cuba>



Radio Habana Cuba